

En corps est un film [franco-belge](#) coécrit et réalisé par [Cédric Klapisch](#), sorti en [2022](#).

Synopsis[[modifier](#) | [modifier le code](#)]

Élise est une talentueuse [danseuse de ballet](#), âgée de 26 ans. Après une grave blessure à la cheville durant un spectacle, on lui apprend qu'elle ne pourra peut-être plus jamais exercer son art. Après le choc terrible, elle tente de se reconstruire. Elle fait plusieurs rencontres, entre [Paris](#) et la [Bretagne](#), notamment les membres d'une troupe de [danse contemporaine](#), dirigée par [Hofesh Shechter](#).